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７月１日、中国「国防動員法」施行 2010/05/29 08:24 

 上海万博で既に難民10万人も！ 
  

 民主党政権は外患誘致を止めよ！ 

 支那中共の「人口侵略」を許すな！ 

  
  
 漢民族の領土の歴史を勉強すると、中学一年の教科書では黄河の周辺しかいません。これが中学二年の教科書になると揚子

江まで拡がって、中学三年では東南アジアにまで膨張しています。漢民族は王朝が変わって敗者となると難民となって逃げるわ

けですが、武装していますので行く先々の少数民族を殺し、奪い、領土にしてきました。 
  
 これを繰り返して現在があるわけで、世界的には珍しいですが「敗者が天下を取る」というメカニズムになってきたのです。「弱

いと殺される」。この事を考えたら、いま、日本に中国人の難民が多数押し寄せたら、日本は大丈夫なのでしょうか。ここをよく考

える必要があります。 
  
 上記の文章は5月2日にエントリーとしてあげた「上海万博粉砕！平成の興亜会議」でパネリストとして登場した連根藤氏（昭和

11年台湾生まれ 京都大学工学博士、台生報発行人、台湾研究フォーラム顧問、台湾独立建国連盟中央委員）が語ったスピー

チの骨子です。日本に多数の中国難民が押し寄せたら「大丈夫ですか？」と警鐘を鳴らしているわけです。 
  
  

 
maazさんからの情報です。 衆議院解散要求@ 小沢幹事長に電凸祭り！  

  
 全然、大丈夫ではありません。2008年4月26日に起こった「長野灯火リレー」騒動を思い出してください。たった4-5000人の

支那人が集まっただけで、長野は一時的にではありますが、支那中共長野自治区に早変わりしてしまったではないですか。しか

も日本の警察が取り締まったのは日本人やチベット人ばかりで、支那人がどんな暴力をふるっても見て見ぬふりでした。皆さん、

良く覚えていると思います。 
  
 いまでも思い出すと「怒りが爆発！」です。しかもあの支那人の多くは留学生ですが、日本政府から年間262万円もの国費（日

本人の税金）が投入されているのです（返済不要）。四年間で一人一千万円を超えるのですが、それに対する答えが「日本人の

皆さん、ありがとう」という感謝ではなく、五星紅旗を振り回して日本人に暴力をふるったのですから「怒って当たり前」ではないで

しょうか。あの一件は予行演習だったのかも知れません。 
  

  

1７月１日、中国「国防動員法」施行：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1627841/



 
 上海万博に言及してくれたのは加瀬英明氏が最初ではないでしょうか？ 

  
 都内のコンビニ、ファーストフードで働く多くは若い支那人ですが、これが留学生なら笑いが止まらないでしょう。文部科学省は

こうした留学生を2020年には30万人に増やそうと計画を立てていますし、この7月1日には支那人の個人観光客へのビザ支給

要件を従来の年収25万元（約350万円）から大幅に引き下げ、これまでの10倍に増やそうとしています。観光客が落とすマネー

を期待しているのだと思いますが、これは「外患誘致」そのものでしょう。 
  
 そして偶然でしょうが、この7月1日からは中国の「国防動員法」が施行されます。詳しくは貼り付けた動画を見て頂くとして、イ

ザとなったら中国国内はおろか、海外に滞在する中国人も兵士として本国の命令により動くことを義務づける、まるで戦中を連想

させる法律です。そして相次ぐ東シナ海における中国海軍の訓練と挑発行為があります。こうした一連の出来事を結びつけて考

えてみると、あるシナリオが連想できると思います。 
  
  

 
日本人はこの光景を決して忘れてはいけません。  

  
 上の動画で外交評論家の加瀬英明氏は1910年の上海万博の翌年、清朝が倒れたことを引き合いに、中国も来年あたり危な

いと指摘しています。もともと多くの経済学者が中国の経済成長は不動産・建設投資の依存度が高く、万博終了後は大幅に落ち

込むことを予想してきました。また上海万博には四千億円が投入されているがそのために既に10万人の難民が出ている（王進

忠氏、中国民主団結連盟副主席兼日本分部主席）との情報もあります。 
  
 合法的な留学生や観光客の大幅増、1000万人の移民政策、そしてこれから予想される大量の難民の発生と海外への移動、

中国国防動員法の施行と考えると、いよいよ支那中共の人口侵略は加速度を増しています。石原都知事を怒らせた「尖閣諸島

2７月１日、中国「国防動員法」施行：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1627841/



 

  
タグ： 中国「国防動員法」  上海万博  平成の興亜会議  難民  長野灯火リレー  中国人留学生  五星紅旗  加瀬英明  北朝

鮮  民主党政権打倒   

の帰属は中国と相談して決める」という鳩山首相の極限のルーピーぶりを考えると、日本の危機は待ったなし、目の前に迫って

います。 
  
 ロシアはもちろんですが北朝鮮も既に核を保有し、好戦的な瀬戸際外交を続けています。一方、支那中共は誰が何と非難しよ

うと軍事費の急増を決して止めませんし、領土拡張の野望は誰にも止められません。こうした日本を取り巻く状況を考えると、日

本の国防・安全保障を早急に強化し、脅しに屈せず断固として日本の国益を守るという姿勢が求められます。むしろ自衛力を強

化し、その上で日米同盟を一層強化しなければならないタイミングに、いまの政権は逆のことばかり、一体何をやっているのでし

ょうか？。日本が生き残る道の第一歩、それは「民主党政権打倒！」でしょう。 
  
  

   
  

●『緊急告知』 西田昌司自民党参議院議員 

 「国民の信を問うため、直ちに衆議院を解散し、総選挙を行うよう求める！！」署名活動をしています。『解散総選挙

を求める署名用紙はこちら』 

  

     
  

・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー    
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2010/05/29 08:47Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
日本戦略研究フォーラム 第23回シンポジウム 「日本の領土・領海・領空が危ない」  
 
日時平成22年6月2日（水）  シンポジウム 14時00分～17時30分  懇親会 17時3
0分～19時00分 

 

3７月１日、中国「国防動員法」施行：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1627841/



場所九段会館シンポジウム 3階「真珠」の間 / 懇親会 2階「鳳凰」の間 
 
内容テーマ：「日本の領土・領海・領空が危ない」 
講師： 
  櫻井よしこ（国家基本問題研究所理事長） ※モデレーター 

  前原誠司（国土交通大臣） 
  安田喜憲（国際日本文化研究センター教授） 
  山谷えり子（自民党・参議院議員/領土議連会長） 
  山本皓一（報道写真家） 
  與國洋（元対馬警備隊長） 

 
会費 1万円 お振込先：みずほ銀行 神谷町支店 普通 1325916 口座名「日本戦略研

究フォーラム」 ※ 当日受付可能 

お申込 TEL 03-5225-7350  

2010/05/29 08:50

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「それはそれ、これはこれ」 社民、連立離脱の一方で民主と選挙協力 

 
 米軍普天間飛行場（沖縄県宜野湾（ぎのわん）市）移設問題をめぐり、党首の福島瑞穂

消費者・少子化担当相が罷免されたことを受け、社民党は２８日、連立政権から離脱する

方針を固め、政府・民主党との関係を見直す方向に舵を切った。ただ、すでに新潟などで

行われている参院選での選挙協力については２８日、民主党の小沢一郎幹事長と社民

党の重野安正幹事長の間で維持していくことで一致した。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100529/plc1005290127005-n1.
htm 
 
・普通の人には理解されないでしょうね。選挙が全ての小沢です。  

 

2010/05/29 09:45Commented by 20480310 さん 

花うさぎさん、いつもタイムリーな記事をありがとうございます。 
初めて投稿します。 
長野では、警察がシナサイドに立ち、日本人の力が削がれました。 
警察を政治家、官僚、経営者に置き換えたのが今の日本だと思います。 
民主党政権打倒の始まりは、目の前の参院選で愛国勢力が大勝ちすることですが、今の

状況では大勝ちどころか、やや勝ちもどうかと思ってます。 
鳩山の交代だけで、普段政治に関心のない層は、もう一度民主に期待してしまうでしょ

う。「たちあがれ」と「創新党」と「創生日本」が救国戦線を組むことが反撃の第一歩でしょ

うが、まだ弱い。民主の危険性を熟知していない層までもを瞬間的に取り込めるようなパ

ンチ力がどうしても欲しい。それには、救国戦線のトップに花を掲げることだと思います。

大勢の人が瞬間的に、この人がいるならと支持しよう思うような人物を。桜井よしこさんと

か石原慎太郎さんに立ち上がって欲しいと思っているのですが・・・。  

 

2010/05/29 09:56Commented by UCHINONEKO さん 

はなうさぎさん、おはようございます。 

 
留学生多すぎです。日本の４流、５流大学のために受け入れしてるうようなもの。利権の

匂いを感じます。 
日本人学生が集まらないような大学はさっさと倒産していいんですよ。つまらない授業ば

かりする先生の受け皿になってるし。 

 
こういう利権を作ったのは自民党です。たぶん公明党からの要請ありと感じてますが。自

民党がレールを敷いて、民主が仕上げ、これですね。 

 
長野で暴れたシナ人とともに忘れてはいけないのは当時の与党の自民党の利権政治。

警察も動かなかった。 

 
私のところは選挙区にたちあがれが候補を立ててないのでもちろん選挙は自民に入れま

すけど、自民党にも監視が必要と思ってます。  

 

2010/05/29 10:01Commented by gabacho さん 

4７月１日、中国「国防動員法」施行：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1627841/



> あの支那人の多くは留学生ですが、日本政府から年間262万円もの 
> 国費（日本人の税金）が投入されているのです（返済不要）。 
> 四年間で一人一千万円を超える 
 

子供の学資の工面に必死になっている日本の親は怒り心頭でしょうね！ 
親がリストラされて学業を中断する若者もいます。 

 
日本人に厳しく、中国人に優しい政策は、民主党だけでなく、 
自民党時代から行われてきたことを国民は認識する必要があります。  

 

2010/05/29 10:27Commented by 花うさぎ さん 

To 20480310さん はじめまして。 
 
>警察を政治家、官僚、経営者に置き換えたのが今の日本だと思います。 
 
ああ～上手い表現ですね。正にその通りでしょう。 

 
>大勢の人が瞬間的に、この人がいるならと支持しよう思うような人物を。桜井よしこさん

とか石原慎太郎さんに立ち上がって欲しいと思っているのですが・・・。 

 
いや、お二人とも保守層には絶大な人気がありますが、「花」ということになるとどうでしょ

うか？。 

 
私は条件付きで「小泉進次郎」が良いと思っています。条件とは、徹底した保守思想を教

育する、特に創生日本のメンバーがフォローする、ということを想定しているのですが、ど

うでしょうか？。 

 

2010/05/29 10:30Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん  
 
>留学生多すぎです。日本の４流、５流大学のために受け入れしてるうようなもの。利権

の匂いを感じます。 

 
たしか中国人留学生をやたら受け入れて倒産した大学もありましたね。 

 
>たぶん公明党からの要請ありと感じてますが。自民党がレールを敷いて、民主が仕上

げ、これですね。 

 
だから自民もダメと保守からよく言われてきたのですね。 

 
>自民党にも監視が必要と思ってます。 
 
守旧派と民主と変わらないリベラルを掃除しないと再建は厳しいと思いますよ。 

 

2010/05/29 10:31Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>子供の学資の工面に必死になっている日本の親は怒り心頭でしょうね！ 
>親がリストラされて学業を中断する若者もいます。 
 
はい、いまどんどん増えているはずです。 

 
>自民党時代から行われてきたことを国民は認識する必要があります。 
 
御意。だから保守も見切りをつけた部分があったわけです。 

 

2010/05/29 10:41Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>私は条件付きで「小泉進次郎」が良いと思っています。条件とは、徹底した保守思想を

教育する、特に創生日本のメンバーがフォローする、ということを想定しているのですが、

どうでしょうか？。 

 

 

5７月１日、中国「国防動員法」施行：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1627841/



小泉進次郎 先の街頭演説を聞き、この人は、自民党が好きで、演説にも 人を引きつけ

る魅力があり、花があります。 
若いので、どんどん 真正保守の考えを吸収し、日本のトップリーダーになってほしいで

す。 

 
石原慎太郎氏は、たちあがれ新党から、最後に立ち上がると予想、期待も含め、思ってい

ます。 

 
櫻井氏は、評論家で終わって欲しくないですが、ご本人が政治家志向なのか、よくわかり

ません。  

2010/05/29 11:32

Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
私は金美齢さんが「たちあがれ日本」か「自民党」から出てほしいと思うのです

がいかがでしょうね？ 
もし「たちあがれ日本」の街頭演説で、金美齢さんが演説してくれたら大盛り上がりすると

思うのですが♪ 
もし櫻井よしこさんも一緒に加わってくれたら最強ですが、夢ですかね。 

 

2010/05/29 12:00

Commented by iza706 さん 

おはようございます。 

 
＝「小泉進次郎」が良いと思っています。条件とは、徹底した保守思想を教育

する、特に創生日本のメンバーがフォローする、ということを想定しているのですが、どう

でしょうか？＝ 

 
↑素晴らしいです☆ 
櫻井さん。。。一時は私も思いましたが、今は「ご意見番」として、 
常に世論を引っ掻き回すお役目も必要なのではないかと感じまして、 
今のお立場で、国民を引っ張っていって頂くのも良いなあと思います。 

 
金美齢センセイのお名前発見！・・・実は私も期待してます・・・ 
（外務大臣になって頂きたいもんですなあ♪） 
 
動画の一部をお借り致します。 

 

2010/05/29 13:31

Commented by ☆  た ち あ が れ 日 本  ☆ さん 

こんにちは 

 
ネット上で赤松農相の人格がモロに出ている映像が拡散中です。 

 
 
 
赤松農相が新たな口蹄疫の感染を聞き、笑いながら、  

 
「え、知らない。だから早く殺せと言ったのに」とコメントしている映像 

 
http://goo.gl/ixhh 
 
 
 
この映像、テレビのワイドショー向きですが・・・ 

 
特アに牛耳られているテレビ局を当てに出来ないので 

 
ネットで拡散しましょう。  

 

2010/05/29 15:41Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
To 岳要（がくよう）さん、始めまして。 
>赤松農相が新たな口蹄疫の感染を聞き、笑いながら、  
>「え、知らない。だから早く殺せと言ったのに」とコメントしている映像 
 

 

6７月１日、中国「国防動員法」施行：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1627841/



＝＞ これ本当に酷い映像ですね。お粗松に限らず社会主義・共産主義信奉で日本が心

底憎い連中は「弱者救済だの、国民目線」だのと耳触りの良いことを言ってチョロい国民

をだましてますが、本心は「早く殺せ！」だとのたまう冷酷非情そのものです。 

 
自民党の議員でも変なのはいましたが、こういう発想はないでしょうし、あったとしてももう

少し影響を考えて言葉を選んでいるでしょう。 

 
ま～、無防備といえばそれまでですが、「馬脚を現した」というのが実態でしょうね。 

 
私は葉巻が好きなので、カストロに逢えて、お土産にBHK CohoibaかTrinidadを１カー

トンもらえればうれしいですがね.その方が粗松より余程話題が盛りあが手外交成果を出

せるでしょうね(^^); 
 
 

2010/05/29 16:05

Commented by 愛国 さん 

鳩山政権を崩壊させるためなら、多くの言動を捏造してでも流すことでしょう

ね。国家のためです。捏造も許されると思います。   

2010/05/29 17:02

Commented by 20480310 さん 

To 花うさぎさん  
>私は条件付きで「小泉進次郎」が良いと思っています。条件とは、徹底した保

守思想を教育する、特に創生日本のメンバーがフォローする、ということを想

定しているのですが、どうでしょうか？。 

 
参院選に間に合えばいいんですが。 
それと、平沼・山田・安部先生等を束ねていけるんでしょうか。 

 

 

2010/05/29 17:21Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>若いので、どんどん 真正保守の考えを吸収し、日本のトップリーダーになってほしいで

す。 

 
そうですね、正しい方向で育って欲しいです。 

 
>石原慎太郎氏は、たちあがれ新党から、最後に立ち上がると予想、期待も含め、思って

います。 

 
ほお～立ち上がりますかね？ 

 
>櫻井氏は、評論家で終わって欲しくないですが、ご本人が政治家志向なのか、よくわか

りません。 

 
彼女はこれまでにも何回も誘いを受けていますがことごとく断ってきた、と聞いています

よ。 

 

2010/05/29 17:26Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん  
 
>私は金美齢さんが「たちあがれ日本」か「自民党」から出てほしいと思うのですがいかが

でしょうね？ 

 
いいですね～、大賛成です(^^)。 
 
>もし「たちあがれ日本」の街頭演説で、金美齢さんが演説してくれたら大盛り上がりする

と思うのですが♪ 
 
私は金さんの歯切れの良い演説が大好きで、女性闘志、アジテーターの視点で見るとトッ

プクラスだと思います。 

 
>もし櫻井よしこさんも一緒に加わってくれたら最強ですが、夢ですかね。 
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櫻井さんは、逆に冷静沈着で、理論で相手を説得する力は並ぶものがいないですね。 

 
日本の危機なので、年齢とかこだわりとか捨てて立ってくれると嬉しいのですが(^^)。  

2010/05/29 17:28Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん こんにちは。 
 
>↑素晴らしいです☆ 
 
おお～、ありがとうございます(^^)。 
 
>金美齢センセイのお名前発見！・・・実は私も期待してます・・・ 
>（外務大臣になって頂きたいもんですなあ♪） 
 
はい、史上最強の外務大臣になるでしょう。 

 
>動画の一部をお借り致します。 
 
どうぞどうぞ、どんどん拡散して下さい。  

 

2010/05/29 17:30Commented by 花うさぎ さん 

To 岳要（がくよう）さん こんにちは。 
 
>「え、知らない。だから早く殺せと言ったのに」とコメントしている映像 
 
はい、私も拝見しました。正直、顔面に一発パンチを食らわせたいと思いましたよ。 

 
>ネットで拡散しましょう。 
 
了解しました(^^)。 

 

2010/05/29 17:33Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>チョロい国民をだましてますが、本心は「早く殺せ！」だとのたまう冷酷非情そのもので

す。 

 
これが左翼の本質でしょうね。 

 
>ま～、無防備といえばそれまでですが、「馬脚を現した」というのが実態でしょうね。 
 
はい。相当恨みを買っていると思います。 

 
>私は葉巻が好きなので、カストロに逢えて、お土産にBHK CohoibaかTrinidadを１カ

ートンもらえればうれしいですがね. 
 
へえ～葉巻ですか？。キューバは葉巻の産地なんですか？。  

 

2010/05/29 17:35Commented by 花うさぎ さん 

To aikokuhosyuさん こんにちは。 
 
>鳩山政権を崩壊させるためなら、多くの言動を捏造してでも流すことでしょうね。国家の

ためです。捏造も許されると思います。 

 
その発想は必要だと思いますね。左翼はウソばっかですが、保守はごくたまに「ウソも方

便」でよいと思いますよ(^^)。 

 

2010/05/29 17:39Commented by 花うさぎ さん 

To 20480310さん こんにちは。 
 
>それと、平沼・山田・安部先生等を束ねていけるんでしょうか。 
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いえいえ、束ねるという発想ではなくて、結束して支えるという方向です。 

 
官僚を使いこなすのもまだまだ無理ですので、そういう部分はベテランがしっかりフォロー

する。 

 
正直、親父さん以上の器だと思います(^^)。  

2010/05/29 17:50Commented by tom-h さん 

ネット上で赤松農相の人格がモロに出ている映像が拡散中です。 

 
赤松農相が新たな口蹄疫の感染を聞き、笑いながら、  

 
「え、知らない。だから早く殺せと言ったのに」とコメントしている映像 

 
今日の朝日新聞にはこう書いてありました。 

 
赤松広隆農水相は同日昼ごろ、報道陣から事態を知らされた。「えっ、知らない。いま聞

いた」と驚き、「疑似患畜と決めた以上は殺すと法律に書いてある。それをやらなきゃ（感

染拡大が）治まらない」と語った。  

 
あんな笑いながら言ったとは新聞読んだ段階では思わなかった。いやはや。 

 
にしてもなぜ種牛だけあんなに早く処分しろとか言って、バッシングされているのでしょう

か?  

 

2010/05/29 17:53Commented by UCHINONEKO さん 

私もはなうさぎさんのシンジロウ自民党総裁誕生案に賛成します。 

 
創生日本は私、自民党の中で何かあって安倍さんたちが表に出てこれない気がしてます

ので、このようにシンジロウ君を支えるやり方がいいですね。 

 
なにしろ彼、すごい人気です、話題性も抜群ですから 
これなら私も政治に無関心な層も自民党、変わった！と思えます。 

 
あと、６月２日は新宿で創生日本の街宣があるらしいです。 
創生日本のＨＰで発見しました。やっと２回目ですが、、、、安倍さんのＨＰにはお知らせも

ないですけど  

 

2010/05/29 17:56Commented by tom-h さん 

>正直、親父さん以上の器だと思います(^^)。  
 
親父さんに器なんてものはありませんでしたよ。単なるパフォーマンスとギャンブル的なも

のに秀でていただけ。最もそれも一つの才能かもしれませんが･･･。 

 
国民をバカにしたような小泉劇場が今のワイドショーの劣化を招いた一つの要因だとも思

っています。 

 
政治家としては完全に落第点。あれだけの権限がふるえたのは「霞ヶ関のスーパーパワ

ー」財務省とアメリカの支援があったから、彼に手腕があったからでもなんでもないです

よ。 

 
そして彼の無党派層への支持拡大のためのパフォーマンスが結果的に支持団体や支持

層の離反を招き、昨年の自民党大敗を招いたとも思っています。  

 

2010/05/29 18:14Commented by tom-h さん 

そして彼の無党派層への支持拡大のためのパフォーマンスが結果的に･･･ 

 
パフォーマンスと言うより政策というべきですかね。失礼しました。  

 

2010/05/29 18:53Commented by UCHINONEKO さん 

>tom-h さん  
 
では具体的にどういう案ならいいのですか？ 
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失礼ですが批判だけなら誰でもできます。 

2010/05/29 19:02Commented by tom-h さん 

To UENOCHIEKO様 
 
なんのことおっしゃっているのでしょうか?僕は小泉純一郎を批判しただけであって小泉進

次郞を批判した覚えはありません。 

 
 
もう一度僕の文章を読んでください。 

 
親父がダメだから子どももダメなんては一言も言ってませんよ。ただ花うさぎ様が「親父さ

ん以上の器」と書かれたから親父さんにはそんな器と呼べるようなものはありませんでし

たよ、と言っただけです。  

 

2010/05/29 19:05Commented by tom-h さん 

小泉進次郞についての評価は前ponkoさんのところで書いたように一応評価していま

す。 

 
最もまだ議員経験がなさ過ぎてイマイチ分からない部分が多く、まだ評価を留保している

ところです。  

 

2010/05/29 19:43Commented by UCHINONEKO さん 

＞tom-hさん 
ごめんなさい。はなうさぎさんは自民党総裁にシンジロウさんどうか？のことだったし、お

父さんのこととあまり関係ないような気もしましたので 
ついかいてしまいました。 
不愉快にさせてごめんなさい。 

 
＞はなうさぎさん 
今、カレンダーとか見ると８日の砂防の話し合いが３つの党がそろう最後かな？もうあまり

時間がないですね、私、この案賛成です。２日の創生日本の街宣を見てからですけど、安

倍さんや水島さんに提案してみたいです。  

 

2010/05/29 20:03Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
連日口蹄疫関連ニュースのコメですみません。 

 
ちょうど今ネット上で湧いている話題が気になったもので。ニュース一部抜粋したもので

す。 

 
口蹄(こうてい)疫問題 全国肉牛事業協同組合と日本養豚協会などが宮崎県知事の対

応批判（05/29 18:08 テレビ宮崎） 
 
家畜伝染病・口蹄(こうてい)疫感染拡大の問題で、全国肉牛事業協同組合と日本養豚

協会などが宮崎県知事の対応を批判し、謝罪を要求した。 

 
全国肉牛事業協同組合の山氏 徹理事長は、「(宮崎県内の)49頭の種雄牛、および隔離

している(エース級の)5頭の種雄牛を、速やかに殺処分すること(を要求する)」と述べた。

2つの畜産団体が、29日午後に緊急会見を開き、宮崎県知事に対して、初動の遅れにつ

いての謝罪を要求した。 
さらに、県が種牛49頭を迅速に殺処分しなかったことなどに抗議するとともに、エース級

5頭も含めた速やかな殺処分を要求した。 
山氏理事長は、「49頭の種雄牛を殺処分しなかったうえ、一部発症したことを国に報告し

なかったという事実は、言語道断」と述べた。 
これに対し、東国原知事は、「(種牛49頭の殺処分については?)今、できるだけ早く、速

やかにやるように指示をさせていただいております」と述べた。 

 
「宮崎県知事に謝罪を要求？」お粗末大臣の間違いじゃないの？一体なんなのこの団体

は？怪しい匂いがしませんか？２ちゃんねるでは、ミンスの支持団体だとかＪＡとライバル

関係にあるとか、彼らの正体解明で話題になっています。  

 

2010/05/29 21:14Commented by qp0720 さん 
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中国と関係悪くしましたら、日本は得ですか？もっと日本の現実を見てから主

張してほしいです。中国のものをたくさん食べて、中国産の服を見に纏いなが

ら、簡単に発言をしないてください。 

 
 日本に中国人がいなくなれば、どうなると思いますか？よく考えてから、文書をかきなさ

い。変なことを読んで、不愉快だけではなく、日本人が責任感がない思われる。  

 

2010/05/29 21:40Commented by iZa_草莽愛知実行委員会 さん 

 
 
> 砂防の話し合いが３つの党がそろう最後かな 
 
・・・確かにココが注目点で有り、一つの重要なステップとなるでしょうね。 

 
安倍氏が出て来るかも注目、稲田さん・西田さんもこれまでの実績としては進次郎以上か

もですが、直近の人気急上昇ブリは特筆ものかもしれませんね。 

 
後は、党内を収められる力が有るかどうかの問題でしょう。 
私の考えでは西田さんを総裁に自民党の改革が実行されるのを期待したいところです。  

 

2010/05/29 22:23Commented by しばりょう さん 

To qp0720さん  
>中国と関係悪くしましたら、日本は得ですか？もっと日本の現実を見てから主張してほ

しいです。中国のものをたくさん食べて、中国産の服を見に纏いながら、簡単に発言をし

ないてください。 

> 
> 日本に中国人がいなくなれば、どうなると思いますか？よく考えてから、文書をかきな

さい。変なことを読んで、不愉快だけではなく、日本人が責任感がない思われる。 

 
中国ですか、まともに反論あほらしいので、聞いておきましょう。 
中国と仲良くして、何か利益があるのでしょうか。 
喧嘩しろとは、いいませんが、中国の軍拡の意図はなんですかねね。中国艦船が、沖縄

諸島を平気で横断したり、餃子事件もどうなったでしょうね。  

 

2010/05/29 22:39Commented by しばりょう さん 

To tom-hさん  
>小泉進次郞についての評価は前ponkoさんのところで書いたように一応評価していま

す。 

> 
>最もまだ議員経験がなさ過ぎてイマイチ分からない部分が多く、まだ評価を留保してい

るところです。 

 
まあ今は、民主党を如何倒すかが、問題なのです。 

 
あなたが、進次郎をどう評価しようか、勝手です。 

 
小泉元首相の批判よく聞きます。 
私もよくわかりませんが、8年の任期全うしただけでも 評価しています。 
自民党をぶっ壊すといって、本当に壊れましたが、 
あれぐらいの パワーが、自民党には、必要なのかと思います。 
反省するところは、反省し、自民党には、復活してもらいのです。  

 

2010/05/29 22:43Commented by 20480310 さん 

To qp0720さん  
>中国と関係悪くしましたら、日本は得ですか？ 
 日本の国益上プラスになるのであれば、中国との関係悪化はやむを得ない 
> 日本に中国人がいなくなれば、どうなると思いますか？ 
 全体としては大分プラスではないか  

 

2010/05/30 00:27Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
> 
>へえ～葉巻ですか？。キューバは葉巻の産地なんですか？。 

 

11７月１日、中国「国防動員法」施行：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1627841/



 
=> そうなんですよ。Ｃｕｂａは世界一の葉巻産地です。ワインでいえばボルドーかブルゴ

ーニュです。 

 
社会主義国が世界一の葉巻産地というのは皮肉ですね。 

 

2010/05/30 02:14Commented by maaz さん 

日本にいる外国人はなぜ増長するのか。 
答えは簡単で、日本人が優しすぎるからです。 

 
私は仕事の関係で現在豪州暮らしです。 
日本では「豪州は中国韓国の連中にやられて終わってる」みたいな話がまことしやかに流

されていますが、完全に間違いです。 
確かに中国人韓国人は多いですが、白豪主義で悪名高い豪州人が、中韓からの移民に

やられると思いますか？流刑囚の末裔ですよ。しかも、白人ですから体格的からして敵い

ません。 

 
現実を言いますと、豪州にいる中韓は小さくなって暮らしています。数が多いからのさばっ

ているように見えますが、ここで中韓の連中がデモなんか起こそうものなら、キムチバッシ

ングやら中華バッシングやらが起きて街を歩けなくなりますよ。 

 
オリンピックの聖火リレーの時も、豪州では中国人はやられる側でした。リレーを妨害さ

れ、チベット侵略の殺人者呼ばわりされたのは中国側です。一方、日本ではどうでしょう。

豪州で抵抗できなかった軟弱な中国人達が、我がもの顔で暴れまくっていたわけです。日

本人は舐められているのです。 

 
豪州では差別は当たり前です。不動産屋でもアジア系は日本人以外お断りなんて平気で

言ってます。中韓の多い地域では、ラッシュ時のバスや電車の本数を減らす嫌がらせを

涼しい顔でやっています。 

 
外国人参政権を認めている国の見本みたいに言われていますが、白人じゃない政治家な

んて一人もいません。現閣僚に一人マレーシア人とのハーフがいるだけです。国籍はもち

ろん豪州です。 
中国寄りの政策をしていると言われますが、実際には国益につながらなくなると中国企業

狙い撃ちの法人税値上げなど、相当狡猾なことをやっています。日本のマスコミは伝えま

せんが。 

 
日本にとっては捕鯨問題などでウザい国ですが、こういうところは参考にした方がいいで

しょう。私も数カ月で感化されて、中韓に対してオージー化した気がします。ちょっと恐れら

れています（笑） 
中国韓国人に甘い態度は厳禁です。政治家やマスコミが中韓寄りだからと諦めてはいけ

ません。彼らにとっては、一般人の視線や態度が一番怖いのです。  

 

2010/05/30 04:17Commented by kenzo1348 さん 

まだ真夜中ですが、おはようございます。 

 
さて今日は小泉進次郎のことで盛り上がったようですが、昨年の総選挙で自民惨敗の直

後、産経の「正論」に「小泉進次郎なら自民は勝てる」という小論文を寄稿した人がいま

す。永世棋聖・米長邦雄です。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/090918/stt0909180303004-
c.htm 
 
私もこの記事は記憶に残っており、読んだ当初は進次郎がまだどれほどの人材なのか見

当もつかずこの寄稿のことも忘れかけていましたが、最近の人気は凄まじいものがありま

す。テレビで取り上げられればこれ程ミンスにとって不都合なことはないのでまず無理でし

ょうけど。 

 
米長氏自身が「私は政治に関しては全くの素人だが」と正直に書かれているように、勝負

師独特の直感だけにより生まれた近未来の予測だと思います。そしてその予測は今のと
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ころ恐ろしいほどに当たっています。 

 
進次郎が真保守の理念を語る日が来るのかどうか（たぶんそれはやらないと思います、

意図的に）靖国神社にはオヤジと一緒に行ってくれるはず。期待しましょう。 

 

2010/05/30 07:07

Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん おはようございます。  
 
>今日の朝日新聞にはこう書いてありました。 

 
情報感謝です。あの動画で見る限り、この報道は演出脚色過多ですね。 

 
>にしてもなぜ種牛だけあんなに早く処分しろとか言って、バッシングされているのでしょ

うか? 
 
ここが「怪しさ」の核心です。宮崎の優秀な種牛がなくなると喜ぶ勢力があるのでしょうか

ね？  

 

2010/05/30 07:09

Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん おはようございます。 
 
>なにしろ彼、すごい人気です、話題性も抜群ですから 

>これなら私も政治に無関心な層も自民党、変わった！と思えます。 
 
はい、そういう即効性が期待できるのですね。 

 
>あと、６月２日は新宿で創生日本の街宣があるらしいです。 
 
おっ、情報感謝です(^^)。 
 

 

2010/05/30 07:10Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん  
 
>そして彼の無党派層への支持拡大のためのパフォーマンスが結果的に支持団体や支

持層の離反を招き、昨年の自民党大敗を招いたとも思っています。 

 
はい、それは当たっていると思います。 

 

2010/05/30 07:12Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん  
 
>私、この案賛成です。２日の創生日本の街宣を見てからですけど、安倍さんや水島さん

に提案してみたいです。 

 
ありがとうございます。 

 

2010/05/30 07:15Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん おはようございます。 
 
>彼らの正体解明で話題になっています。 
 
以前に、この問題は政府の責任ではなく、県と特定の牧場の責任にする方向で処理す

る、見たいな情報が流れましたよね。 

 
そういう操作の一環という気がしますね（怒）。  

 

2010/05/30 07:21Commented by 花うさぎ さん 

To qp0720さん おはようございます。 
 
>中国のものをたくさん食べて、中国産の服を見に纏いながら、簡単に発言をしないてく

ださい。 
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支那人の方のようですね。 

 
> 日本に中国人がいなくなれば、どうなると思いますか？ 
 
もの凄く良くなると思いますよ。 

 
＞よく考えてから、文書をかきなさい。 

 
貴方は「何様」のつもりですか？ 

 
＞変なことを読んで、不愉快だけではなく、日本人が責任感がない思われる。 

 
ご心配なく。ここに来る方で貴方のように受け取る方は「希」だと思いますよ。 

 
政府高官に話しが出来るなら「日本のガス田から勝手に盗掘するのを止めろ」「尖閣に手

を出すな」「日本の領海で勝手な挑発を止めろ」と伝えて下さい。  

2010/05/30 07:24Commented by 花うさぎ さん 

To iZa_草莽愛知実行委員会さん おはようございます。 
 
>後は、党内を収められる力が有るかどうかの問題でしょう。 
 
いや、彼にその力量を求めるのはまだ無理でしょう。むしろ皆で支え合うという合意、バッ

クアップが必要です。  

 

2010/05/30 07:25Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>社会主義国が世界一の葉巻産地というのは皮肉ですね。 
 
本当ですね。それはそれ、商売は商売、という事でしょうか？ 

 

2010/05/30 07:29Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん おはようございます。  
 
>日本にとっては捕鯨問題などでウザい国ですが、こういうところは参考にした方がいい

でしょう。 

 
いや～情報ありがとうございます。目から「鱗」でした(--)。う～ん、そうですか。 
 
＞彼らにとっては、一般人の視線や態度が一番怖いのです。 

 
ということはマスコミの論調が変わらないといけませんね。打倒！反日マスコミですね。  

 

2010/05/30 07:32Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>米長氏自身が「私は政治に関しては全くの素人だが」と正直に書かれているように、勝

負師独特の直感だけにより生まれた近未来の予測だと思います。そしてその予測は今の

ところ恐ろしいほどに当たっています。 

 
はい、私もこの文章は読んでいたのですが、当時は私自身がそこまで彼の事を良く理解

していなかったので、「随分と買っているな｝と思った記憶があります。 

 
>靖国神社にはオヤジと一緒に行ってくれるはず。期待しましょう。 
 
それだけでも充分価値があります(^^)。  

 

2010/05/31 20:04Commented by tom-h さん 

To 花うさぎ様 
>政府高官に話しが出来るなら「日本のガス田から勝手に盗掘するのを止めろ」「尖閣に

手を出すな」「日本の領海で勝手な挑発を止めろ」と伝えて下さい。 

 

 

14７月１日、中国「国防動員法」施行：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1627841/



 
ちょっと遅ればせながら僕も大賛成です。  

2010/05/31 20:36Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんばんは。 
 
>ちょっと遅ればせながら僕も大賛成です。 
 
おお～、ありがとうございます(^^)。 

 

15７月１日、中国「国防動員法」施行：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1627841/


